

放送朝会「今月の生活目標」 4 / 1 2

生活指導担当教員

今日は、4月の生活の「めあて」についてお話をします。教室の中に、黄色い画用紙に、4月の生活のめあてが掲示してありますね。めあてというのは、富士見丘小学校のみんなで頑張っていきましょうという合言葉です。

4月の生活のめあては、ふたつあります。

ひとつ目のめあては、「**元気に挨拶をしよう**」です。朝、学校に来たら「おはようございます」、帰るときは「さようなら」、元気に挨拶をしてくれる人がたくさんいます。

今週は、1年生の給食も始まります。食事の時の「いただきます」「ごちそうさまでした」、大きな声は出せませんが、気持ちを込めてできるといいですね。

ふたつ目のめあては、「**早寝、早起きをしよう**」です。新しい学年になって一週間、少し疲れている人もいるかもしれませんが。夜早く寝ると、朝早く起きられます。

富士見丘小学校では、**グッドモーニング60分**という取り組みを進めています。学校に出発する時間の60分前、1時間前ですね、その時間に起きると、ゆっくりと朝ごはんが食べられたり、忘れ物をしないで支度ができたり、いいことがたくさんあります。早寝早起きを心がけてください。

今日もとてもいい天気ですね。富士見丘小学校の皆さんが怪我無く、元気に、気持ちよく過ごせる一週間にしていましょ。